Tomas Villarrubia, 26 de marzo de 2015



Tomas Villarrubia Lazaro ha compartido el álbum de Ayuntamiento de Orgaz.

26 de marzo a la(s) 23:37 · 🚱

Esta tarde he firmado las escrituras por las que, definitivamente y después de un largo proceso, la PLAZA DE TOROS DE ORGAZ pasa a ser propiedad de todos los Orgaceños. Después de 110 años desde que se inauguró, hoy volvemos a escribir una página muy importante en la historia de nuestra villa, pues recuperamos un bien patrimonial para el Ayuntamiento. Una vez rehabilitado, este inmueble servirá para el uso y disfrute de todos nosotros, pues pretendemos que se convierta en un espacio de encuentro donde se puedan realizar todo tipo de actividades dirigidas a todas las sensibilidades. No pretende ser un lugar exclusivo para el que inicialmente se concibió, sino que servirá para la organización de todo tipo de actividades que puedan dar satisfacción a inquietudes de diversa índole. A partir de ahora empezamos con el proyecto de su rehabilitación, que también servirá para crear empleo, viniendo a paliar, en alguna medida, situaciones difíciles entre los desempleados de la localidad. Desde aquí, también mi agradecimiento a la familia Prieto Perea, Perea Oliva y Perea García, pues sin su concurso no hubiera sido posible la materialización de este acto tan importante que, insisto, hace Historia en Orgaz. Enhorabuena a todos los orgaceños.



Villa de Orgaz > Orgaz en la prensa

Selección: Jesús Gómez Fernández-Cabrera.

Disponible en: www.villadeorgaz.es